
 
 

 

                                                                                                                                     MAGLIOLO  23/03/2023 
 

   

Oggetto:  Verbale  Consiglio  Regionale  del 22-03-2023 

 
 

Il 22 Marzo 2023 alle ore 21  in videoconferenza su piattaform GO TO meeting i è 

riunito il Consiglio Regionale G.G.G. della Liguria . 

Gli argomenti all'ordine del giorno soni i seguenti : 
  

1-  Rendiconto dell'attivita regionale della 1^ parte di stagione 

2 - resoconto corsi regionale in atto 

3 – bilancio dell'attività svolta 

4 – situazione gruppi provinciali GGG 

5  - attività 2^ parte della stagione  

6 - Varie 
  

Sono presenti i componenti della Consiglio  Regionale nelle persone di Franco 

Petenzi (Fiduciario Regionale GGG ) Daniele Bimbi (vice Fiduciario) ed i componenti 

Laura Faveto, Giovanna Calderoni,Gabriele Faveto Marisa  Di Cianni  e Pongiglione 

Francesca . 

Gradita presenza  la referente  per la Commissione Tecnica Nazionale GGG   

Daniela Vattuone ed il Vice Fiduciario Nazionale Federico Picchi e  ci onora della sua 

presenza il Presidente Fidal Regionale Carlo Rosiello. 

Daniela Vattuone ha portato il saluto della Commissione Nazionale ed ha ribadito la 

sua vicinanza e disponibilità verso il nostro gruppo . 

Federico Picchi in veste di Vice Fiduciario Nazionale ci ha portato i saluti del 

Fiduciario Pierluigi Dei e ci ha spronato a fare il possibile per effettuare le prossime 

riunioni in presenza anche se capisce che è sempre piu' difficile trovare lo spazio tra i 

molteplici impegni , ci ha informato che le divise per i nazionali saranno completate a 

breve con l'arrivo del materiale mancante in Comitato ed ha  

chiesto al Presidente di fare il possibile per cominciare a fornire le nuove  divise 

anche ai giudici della regione . 

Il presidente Carlo Rosiello porta i suoi ringraziamenti per la notevole molo di 

lavoro svolto dal GGG nell'anno 2022 e  rinnova il suo sostegno e gradimento per il 

lavoro da svolgere anche quest'anno che si preannuncia piuttosto corposo per  

permettere lo svolgimento delle numerose  manifestazioni previste. 

 

 

 



 
 

 

Un chiarimento per il corretto uso dei rimborsi da parte di alcuni giudici del 

rimborso destinato ad eventuali pranzi dopo le manifestazioni onde evitare spiacevoli 

risposte negative alla riichiesta di rimborso. 

Il Fiduciario Regionale ringrazia tutto il gruppo ed i Fiduciari Provinciali per l'ottimo 

risultato nelle gare della prima parte di stagione sia nella gestione delle campestri 

che delle gare di lanci lunghi invernali che hanno riscosso un plauso da parte del 

Tecnico Walter Superina che si è congratulato per la gestione ottimale da parte del 

gruppo delle due manifestazioni a Spezia e Genova.    

La presenza giudici è stata idonea all'importanza delle manifestazioni e auguriamo 

che prosegua nei prossimi 2/3 mesi densi di impegni con tante gare ed alcune anche 

in settimana per il ritorno dei giochi sportivi studenteschi in tutte e 4 le province. 

Il Fiduciario Regionale fa il resoconto sui corsi in svolgimento che vedono 4  giudici 

di Spezia impegnati nel corso regionale con Tutor Dellagodenza Bruno 1 giudice di 

Imperia anche lui impegnato nel corso regionale con tutor Annamaria Semeria che 

segue anche il corso UTR con 3 giudici impegnati. Inoltre Daniele Bimbi segue i 2 

corsisti di giudice di partenza regionale di cui Bargellini F. sta attendendo la data per 

sostenere l'esame e la Delia Raicu segue la parte teorica con Annamaria Semeria e la 

parte pratica con Daniele Bimbi. 

Calderoni Giovanna segue una corsista per corso regionale NO STADIA con alcune 

lezioni teoriche già effettuate adesso  si passa all'impegno in gara . 

E' in svolgimento anche il corso per operatori Self Crono che vede impegnati 4 

giudici dopo una prima lezione teorico/pratica sul campo di Cogoleto ci sono state 2 

lezioni on line teoriche con Niccolo' Rettore e Mauro Gerola che hanno introdotto i 

corsisti nel mondo del crono. La formazione è proseguita con il primo impegno sul 

campo  durante una manifestazione all'aperto che ha impegnato i corsisti affiancati da 

operatori già esperti il tutto con ottimo entusiasmo e proseguirà nei prossimi mesi 

con i molteplici impegni del Self Crono regionale nelle varie manifestazioni in pista. 

Per meglio programmare la formazione di questi giudici è stato chiesto ai  tutor di 

impiegarli nelle prossime gare regionali  nei ruoli che riterranno piu' opportuni e 

uniformando la gestione della loro attività sui campi gara tenendo presente che per 

essere ammessi agli esami bisogna fare una buona attività anche in campo non basta 

la presenza alle lezioni teoriche. 

Analizzando la situazione dei gruppi provinciali emerge un notevole calo di tesserati 

nel Gruppo di Spezia mentre gli altri gruppi si mantengono costanti nei numeri ,oltre 

a cercare di arruolare nuovi giudici si deve cercare, se c'è la possibilità, di recuperare 

alcuni di quelli che si sono allontanati nel periodo della pandemia. 

 

 

 



 
 

 

Dando una vista al calendario regionale si nota il crescente impegno nelle 

manifestazioni per le troppe gare proposte che mettono a dura prova il GGG per  

cui in accordo con il Presidente Rosiello si cercherà in futuro di non concedere 

troppe gare di contorno , un male tipico della nostra regione , che appesantiscono  

troppo l'impegno di ogni singolo giudice in ogni manifestazione. 

Rosiello ci informa riguardo all'acquisto del materiale Self Crono  che era in acquisto 

( telecamera frontale per gli arrivi in pista per le gare lunghe e un nuovo 

anemometro per poterne fornire uno alla provincia di Imperia per sostituire quello 

obsoleto in loro possesso ) per cui a seguito della fine del lavoro della Fidal servizi gli 

acquisti dovranno essere fatti dalle regioni per cui l'iter è ripartito . 

Nei prossimi mesi ci adopereremo per l'uso della app per la gestione dei salti  

in estensione che è stata proposta e sperimentata a livello nazionale . Possediamo già 

una camera usb ma molto provabilmente non  è adatta per cui eventualmente si 

procederà all'acquisto di una idonea. 

 

 

Alle ore 22,50  esauriti  gli argomenti di discussione la riunione termina  

 

 

 

 

                                   il Fiduciario Regionale 
 

                                       
 
 
 
 
 


